

DOI

Apel Pagi dan Anev Rutin Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Berikan Arahan dan Penekanan Penting

Sukabumi - SUKABUMI.DOI.OR.ID

Aug 22, 2024 - 09:57



KAPOSEK POLSEK PALABUHANRATU
-6,94563, 106,54361, 33,6m, 161°
22 Agu 2024 08.19.23

Apel Pagi dan Anev Rutin Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Berikan Arahan dan Penekanan Penting

Pada hari Kamis bertempat di Aula Mako Polsek Palabuhanratu, dilaksanakan kegiatan Apel Pagi yang dipimpin langsung oleh Kapolsek Palabuhanratu, Kopol Roni Haryanto, S.IP, M.H. Apel pagi ini diikuti oleh seluruh personil Polsek Palabuhanratu.

Kegiatan dilanjutkan dengan Anev (Analisa dan Evaluasi) yang dimulai sekitar pukul 08.30 WIB. Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Palabuhanratu memberikan beberapa arahan dan penekanan penting kepada seluruh anggota Polsek Palabuhanratu sebagai berikut:

1.

Ucapan Terima Kasih dan Doa

Kapolsek mengucapkan terima kasih kepada semua anggota yang telah hadir dan mengikuti apel pagi. Beliau juga mengingatkan pentingnya menjaga kesehatan dan berdoa agar diberi kesehatan serta rezeki yang melimpah oleh Allah SWT.

2.

Kebersihan Kendaraan Dinas dan Mako

Kapolsek menekankan bahwa setiap kendaraan dinas yang selesai dipakai harus dalam keadaan bersih dan siap digunakan jika ada kebutuhan darurat. Selain itu, kebersihan mako juga harus menjadi perhatian utama semua anggota.

3.

Larangan Pelanggaran dan Penggunaan Barang Bukti

Beliau menegaskan agar tidak ada anggota yang terlibat dalam pelanggaran serupa dengan yang terjadi di Polsek Nagrak. Anggota juga diingatkan untuk tidak bermain-main dengan barang bukti.

4.

Pencegahan Penyalahgunaan Narkoba

Pesan tegas disampaikan agar tidak ada anggota yang menyalahgunakan narkoba, sesuai dengan arahan dari Kapolres.

Dalam apel pagi ini, dihadiri 18 personil dari total 24 yang seharusnya hadir, sementara 6 personil tidak hadir karena alasan dinas. Kegiatan ini berlangsung dengan aman dan lancar, dan selesai sekitar pukul 09.00 WIB.

Demikian laporan mengenai kegiatan apel pagi dan anev rutin di Polsek Palabuhanratu. Semoga arahan yang diberikan dapat diikuti dan diterapkan dengan baik oleh seluruh anggota.